



DÓLAR INTERBANCARIO: 3.299 (COMPRA) - 3.300 (VENTA)

Economía

Exportaciones del sector metalmecánica alcanzaron los US\$ 601 millones en el 2018

Las exportaciones del sector Metalmecánica alcanzaron los US\$ 601 millones en el 2018 y alcanzaron un crecimiento de 12,6% con respecto al 2017. Entre los productos más demandados se encuentran los vidrios para automóviles, partes de máquinas para la construcción y maquinaria para el movimiento de tierras, detalló el Instituto de Investigación y Desarrollo del Comercio Exterior de la Cámara de Comercio de Lima (Idexcam). "El sector metalmecánica es uno de los más importantes en las actividades productivas puesto que aportaron en la recuperación del crecimiento sostenido de nuestras exportaciones totales registradas en años anteriores", manifestó Carlos Posada, director ejecutivo del Idexcam.

Gestión

[Leer más](#)

Ministerio de Agricultura propone producir café libre de deforestación de bosques

La ministra de Agricultura y Riego, Fabiola Muñoz, resaltó en la víspera la importancia de producir café en el país, con una mirada "climáticamente inteligente", esto es, pensando en no deforestar bosques y con manejo de buenas prácticas agrícolas. Esta propuesta la formuló en el marco de la presentación de la Segunda Etapa del Proyecto Café del Futuro, que Promueve Cadenas de suministros de café libres de deforestación, que propone la organización internacional Solidaridad, tanto en Perú como Colombia. "El café, ni ningún otro cultivo, puede seguir creciendo a costa del bosque, no podemos seguir teniendo deforestación", sostuvo la ministra.



Martes 14 Mayo
09:00 a.m. - 01:00 p.m.

Inscríbete aquí

RSVP: 616 4444 anexo 284
[cursos@sni.org.pe](mailto: cursos@sni.org.pe)

10 puestos de trabajo con la mayor caída salarial en 2019

El mundo laboral está en constante cambio, pues los puestos de trabajo que eran muy demandados en años anteriores han decaído con el paso del tiempo. Así, los profesionales como abogados que percibían altos ingresos registraron una disminución en el crecimiento de sus remuneraciones. Para Daniel Zhao, economista senior de Glassdoor, el problema se basa en la desaceleración en el mercado laboral debido a una ráfaga faltante de contrataciones en el primer trimestre de 2019. Esto tras la publicación de un informe que analiza los sueldos de todos los profesionales y los datos de apertura de empleos, publica Business Insider. “Esto no es motivo de alarma, pero es un chorro de agua fría en el mercado laboral en comparación con el crecimiento de empleos en llamas que vimos durante la mayor parte de 2018”, dijo.

Gestión

[Leer más](#)

Política de Calidad

Somos el gremio empresarial que dirige sus actividades al desarrollo y promoción de la industria manufacturera, propicia el crecimiento económico y contribuye al bienestar social del país. Nuestro compromiso es brindar a los asociados servicios oportunos y confiables, orientados a su defensa, promoción y representación. La mejora continua de nuestros servicios se sustenta en un equipo humano competente, con vocación de servicio, para lo cual brindamos un grato ambiente de trabajo, impulsando su desarrollo personal y profesional.



Alcance detallado en nuestro certificado ISO 9001:2015

A promotional banner with a light blue background and a grid pattern. On the left, the text "OPORTUNIDADES DE COMPRAS DEL ESTADO" is written in large, bold, dark blue letters. To the right, there are three overlapping diamond-shaped call-to-action buttons: a blue one with "Oportunidades VIGENTES" and "CLICK AQUÍ", a green one with "Oportunidades CONVOCADAS" and "CLICK AQUÍ", and a red one with "Instructivo" and "DESCARGAR AQUÍ".